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Procès-verbal du comité de parents du 

Centre de services scolaire des Samares tenu en visioconférence (ZOOM) 
le 23 novembre 2022 à 19 heures 

Étaient présents, présentes : 
 

ÉCOLES PRIMAIRES 
029 Ami-Soleil, de l’  
054 Amis-Soleils, des  
001 Aubier, de l’  Éric Ouimet 
031 Bérard  
025 Bernèche  
087 Brise-Vent, des   Sylvio Rousseau 

  
125 Carrefour-des-Lacs, du Sophie Arel 
043 Cascades (043-111) Valérie Christin 

043 Sainte-Anne 
111 Saint-Louis 

005 Chemin-du-Roy (005-003-113) Mari-Lou Racine 
005 Saint-Joseph  
003 Sainte-Geneviève 
113 Sainte-Geneviève (maternelle) 

096 Dominique-Savio (Saint-Esprit) Christina St-Jean 
008 Dusablé  Vicky Leduc 
056 Eaux-Vives, des  
018 Emmélie-Caron   
015 Explorateurs, des - Notre-Dame-de-Fatima (015-044)   

044 Notre-Dame-de-Fatima                   
035 Germain-Caron   
095 Grand-Pré, de  Nadia Ménard 
013 Grands-Vents (013-014-114)  

013 Tourbillons (des) 
014 Rafales (des) 
114 Envolée (de l’) 

050 Gré-des-Vents (050-051) Julie Martin 
050 Notre-Dame-de-la-Merci   
051 Saint-Émile 

002 Île Saint-Ignace, de l’ Marie-Christine Champagne 
092 Île Saint-Ignace (de l’)  

011 Jean-Chrysostôme-Chaussé  Caroline Allard 
069 Lorenzo-Gauthier (069-090)  

069 Avenir, vers l’  
090 Préambule (du)  

066 Mésanges (des)  
066 Sainte-Marie  
063 Christ-Roi (du)  

070 Monseigneur J.-A.-Papineau  
022 Moulins (022-023)  

022 Sainte-Marguerite 
023 Notre-Dame  

091 Notre-Dame (Saint-Alexis-de-Montcalm) Caroline Vizien-Lemire 
059 Notre-Dame (Saint-Roch-de-l’Achigan)  
085 Notre-Dame-de-la-Paix  Yoan Soucy 
027 Panet  
086 Passerelle (la) (086-046)  

086 Notre-Dame-du-Sacré-Cœur  
046 Vert-Demain   

064 Prairies (des) (064-072-073) Nathalie Kingsbury
064 Dominique-Savio  
072 Monseigneur-Jetté 
073 Rose-des-Vents 

  

ÉCOLES PRIMAIRES 
079 Quatre-Temps (079-077-076) Jessica Fluet-Guay 

079 Marie-Charlotte 
077 Saint-Pierre  
076 Wilfrid-Gervais  

081 Ruisseau, du (081) Audrey Rivet 
  

084 Sacré-Cœur-de-Jésus  Francisca Thériault (S) 
041 Saint-Alphonse, de  
058 Saint-Calixte (058-123)  

058 Louis-Joseph-Martel  
123 Gentiane (de la) 

016 Saint-Cœur-de-Marie  
047 Saint-Côme, de  
007 Sainte-Anne (Saint-Cuthbert)  Jean-Marc Lambert 
004 Sainte-Anne (Saint-Norbert)  
017 Sainte-Bernadette  Mélanie Chabot 
037 Sainte-Hélène   
048 Sainte-Marcelline, de  
093 Sainte-Marie-Salomé, de  Guillaume Venne 
075 Sainte-Thérèse  Hélène Chartier 
040 Saint-Jean-Baptiste  
089 Saint-Joseph (Saint-Liguori)  
094 Saint-Louis-de-France  
049 Saint-Théodore-de-Chertsey, de Valérie Chouinard 
006 Source d’Autray, de la   
055 Source, de la  
052 Trois-Temps (052-119-053) Catherine Pomerleau 

052 Sir-Wilfrid-Laurier  
119 Oiseau-Bleu (de l’)  
053 Arc-en-Ciel (de l’) 

080 Virevents, des (080-118) Bruno Gaillet
080 Virevents (des)  
118 Boutons d’Or 

033 Youville   
ÉCOLES SECONDAIRES 

098 Achigan, de l’ Hélène Beauséjour 
105 Barthélemy-Joliette Mathieu Joyal 
108 Bermon 
109 Chutes, des  
099 Érablière, de l’ 
100 Espace-Jeunesse, de l’  
009 Havre-Jeunesse, du  
107 Montagnes, des 
104 Pierre-de-Lestage Jocelyn Deshaies 
012 Rive, de la 
103 Thérèse-Martin Miguel Rousseau 

 
 CCSEHDAA  
 Présidente Audrey Rivet 
 Secrétaire d’assemblée Johanne Lachance 
 DGA Julie Riopel 
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 1.  MOT DE BIENVENUE ET VÉRIFICATION DU QUORUM 

Le quorum étant constaté, Mme Audrey Rivet, présidente, souhaite la bienvenue aux membres 
présents. 

   

 
 2.  LECTURE ET ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 
CP-1220-2022-11-23 Il est proposé par Mme Mari-Lou Racine et accepté unanimement d’adopter l’ordre du jour tel 

que modifié : 
 

1. Mot de bienvenue et vérification du quorum 
2. Lecture et adoption de l'ordre du jour 
3. Procès-verbal de la réunion du 26 octobre 2022 
  3.1 Adoption 
  3.2 Suivis au procès-verbal du 26 octobre 2022 
4.  Bons coups  
5. Plan d’action 2022-2023 et informations générales 

  5.1   PEVR (atelier) 
6. Retour de consultation – CSSS 
   6.1  Calendrier scolaire 2023-2024 
 7. Consultation – CSSS 
  7.1 Description du territoire des écoles – éducation préscolaire –primaire –  
   secondaire- 2023-2024 (amendement) 
 8. Rapport des délégués (s’il y a lieu) 
  8.1  Conseil d’administration (Marianne Traversy-Aubin, Marie-Lou Racine,  
     et Éric Ouimet) 
  8.2  Comité consultatif du transport (Jocelyn Deshaies) 
  8.3  Comité consultatif des services EHDAA (Alexandra Lefebvre) 
  8.4  Conseil général FCPQ (Éric Ouimet, Hélène Chartier) 
  8.5  RCP-3L (Bruno Gaillet) 
  8.6  CREVALE (Catherine Pomerleau) 
 9. Rapport du trésorier : état des dépenses 
10. Autres sujets 
 10.1 Actes d’établissement (C. St-Jean) 
 10.2 Consultation LIP 96.22 (S. Rousseau) 
11. Levée de l’assemblée 
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 3.  PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 26 OCTOBRE 2022  
  

 3.1  Adoption  
CP-1221-2022-11-23 Il est proposé par Mme Mélanie Chabot et accepté unanimement d’adopter le procès-

verbal du 26 octobre 2022, avec la modification suivante : 
  

 Dans la section des présences, jumeler Mme Nathalie Kingsbury à l’école 064 au lieu de 
l’école 015. 

 

 3.2 Suivis au procès-verbal du 26 octobre 2022 
 3.2.1 Mention de félicitations pour les équipes-écoles – intempéries du 21 mai 2022 
  

CP-1222-2022-11-23 Il est proposé par Mme Christina St-Jean et accepté unanimement d’adopter le contenu 
de la lettre adressée à l’équipe-école de l’école Saint-Alphonse. 
 
3.2.2 Adresses électroniques pour les conseils d’établissement 

Mme Riopel informe les membres que, bien que l’aspect informatique ne soit pas 
un obstacle à la mise en place d’une boîte courriels, la confidentialité de 
l’information et la gestion de cette boîte courriels demeurent une préoccupation. 
 
Des réflexions afin de trouver des pistes de solution concernant la gestion 
financière des campagnes de financement sont en cours. 
 

3.2.3 Facturation – Service de garde 
 Mme Riopel informe les membres qu’une flexibilité sera possible pour les 

paiements. Il est suggéré d’amener le point en conseil d’établissement pour les 
détails. 

 
 
4. BONS COUPS 

 
 École des Cascades (Valérie Christin) 

1) Dans le cours de culture et médias, les élèves ont réalisé un court métrage en lien avec 
l’Halloween qu’ils ont présenté aux autres élèves de l’école. 

2) Avec les TES, les élèves de 5e et de 6e année ont confectionné un labyrinthe et un 
ascenseur de l’horreur, toujours dans le thème de l’Halloween. 

3) Pour ce qui est des classes alternatives, le tutorat est toujours bien en place entre les plus 
jeunes et les plus vieux élèves. 

4) Un OPP se met en place à l’école. 
 

 École de Grand-Pré (Nadia Ménard) 
1) Un système de renforcement positif a été mis en place. Les surveillantes distribuent des 

petits cœurs aux élèves méritants et l’accumulation de ces derniers leur permet de 
participer à des activités spéciales. 
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2) En décembre, les élèves se rendront à une résidence de personnes âgées où ils chanteront 
et remettront une carte de Noël aux résidents. 

 

 École au Gré-des-Vents (Julie Martin) 
Les élèves de maternelle à 3e année ont visité le Centre des sciences de Montréal sous le thème 
des dinosaures. 

 
 École Sacré-Cœur-de-Jésus (Francisca Thériault) 

L’école s’est impliquée avec la guignolée de la Fabrique afin d’amasser des denrées pour les 
familles qui en ont besoin.  

 

 École des Trois-Temps (Catherine Pomerleau) 
Un comité « élèves modèles » a été créé afin de faire briller les élèves qui réussissent bien, en 
leur permettant de participer à une sortie spéciale. 
 
École Jean-Chrysostôme-Chaussé (Caroline Allard) 
Mme Allard rapporte que Mme Julie en 6e année a transformé sa classe en maison hantée 
qui a été visitée par tous les élèves de l’école. Une grande partie de cache-cache dans toute 
l’école a été organisée. 

 
 
5. PLAN D’ACTION 2022-2023 ET INFORMAITONS GÉNÉRALES 

5.1  PEVR (atelier) 
 Mme Riopel rappelle aux membres le rôle de consultation et de recommandation  

 qu’ils occupent en lien avec l’élaboration du PEVR. 
 
 L’ensemble des membres présents participent à un atelier concernant la mission, la  

 vision et les valeurs du CSSS. 
 
 La démarche de consultation se poursuivra lors des prochaines rencontres. Un portrait 

global et certaines données seront présentés afin d’aider les membres à se positionner 
par rapport aux enjeux. 

 
 

6. RETOUR DE CONSULTATION - CSSS 
6.1 Calendrier scolaire 2023-2024 
 Mme Riopel transmettra les commentaires formulés par les membres à la direction des 

Services éducatifs, Mme Martine Lavallée. Le calendrier sera adopté au conseil 
d’administration le 20 décembre prochain. 
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7. CONSULTATION - CSSS 
7.1 Description du territoire des écoles – éducation préscolaire –primaire –   
 secondaire- 2023-2024 (amendement) 

 Mme Julie Riopel présente le document amendé. Un sondage sera envoyé par courriel 
aux membres pour un retour de consultation lors de la prochaine rencontre.  

 
8. RAPPORT DES DÉLÉGUÉS (S’IL Y A LIEU) 

8.1 Conseil d’administration (É. Ouimet, Marianne Traversy-Aubin, Mari-Lou Racine) 
Aucune rencontre n’a eu lieu. 
 

8.2 Comité consultatif du transport (J. Deshaies) 
La dernière rencontre a eu lieu le 3 novembre. Il a été principalement question de 
la prolongation des contrats actuels, les nouveaux contrats étant à signer. Les 
aspects qui amènent des discussions sont le coût du carburant, le salaire des 
chauffeurs ainsi que l’électrification des véhicules. Certaines mesures ont été mises 
en place afin de limiter les manquements de services : primes aux chauffeurs et aux 
véhicules qui n’ont pas de manquements. Un travail a été fait quant à la 
réorganisation des routes et quelques idées sont en cours de réflexion pour éviter 
les manquements dont des navettes entre certaines écoles. Des échanges sont 
également en cours concernant le renforcement de la sécurité autour des écoles. 
 
Les chiffres indiquent que les bris de service qui étaient à 13,3 véhicules par jour 
sont maintenant autour de 10 véhicules par jour. 
 
La prochaine rencontre est prévue en février 2023. 
 

8.3 Comité consultatif des services EHDAA (Alexandra Lefebvre) 
La représentante est absente. 
 

8.4 Conseil général FCPQ (É. Ouimet, H. Chartier)  
La dernière rencontre a eu lieu la fin de semaine dernière. Les délégués ont participé 
à des ateliers avec l’équipe du Lab-école et le protecteur de l’élève au niveau 
national, M. Jean-François Bernier, a présenté la réforme du traitement des plaintes. 
Le nouveau cours Culture et citoyenneté québécoise qui remplacera Éthique et 
culture religieuse a été présenté. Les membres ont également participé à une table 
de réflexion concernant les conditions idéales pour la réussite de nos jeunes. 

 
CP-1223-2023-11-23   À 21 h 52, il est proposé par Mme Nadia Ménard et accepté unanimement de prolonger 

la rencontre. 
 

8.5 RCP-3L (Bruno Gaillet) 
Aucune rencontre n’a eu lieu. La prochaine est prévue le 3 décembre. 
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8.6 CREVALE (Catherine Pomerleau) 
Mme Pomerleau n’a pas participé aux rencontres. Cette dernière se questionne 
concernant sa participation aux différentes rencontres. Mme Riopel fera les 
vérifications nécessaires auprès de Mme Ann-Marie Picard, la directrice générale de 
l’organisme. 

 
 

9. RAPPORT DU TRÉSORIER : ÉTAT DES DÉPENSES 
Rien à signaler. 
 

 
10. AUTRES SUJETS 

10.1  Actes d’établissement (C. St-Jean) 
  Sujet reporté 

 
10.2  Consultation LIP 96.22 (S. Rousseau) 

  Sujet reporté 
 
 

11. LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE  
CP-1224-2023-11-23 Il est proposé par Mme Jessica Fluet-Guay et accepté unanimement de lever l’assemblée à 

21 h 55. 

 
 
 Mme Audrey Rivet            Mme Johanne Lachance  
 Présidente            Secrétaire  
 


